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Résumé :
Le sujet de notre recherche est la narration marginale dans le roman
arabe contemporain. Nous avons divisé notre étude en deux chapitres :

Dans le premier chapitre, nous avons abordé le concept de seuils
textuels, c'est-a-dire le texte parallele, en mentionnant leurs types et en
définissant leurs divisions. Nous avons également évoqué les seuils dans
les études critiques occidentales et les études arabes modernes. Dans le
deuxieme chapitre, nous avons parlé du concept de récit marginal, en plus
de notre emploi de modéles simplifiés représentés dans la semantique et
les fonctions des marges dans certains romans et histoires.

Abstract:

The subject of our research is the marginal narration in the contemporary
Arabic novel. We have divided our study into two chapters:

In the first chapter, we discussed the concept of textual thresholds,
that is, parallel text, mentioning their types and defining their divisions.
We have also discussed thresholds in Western critical studies and modern
Arabic studies. In the second chapter, we discussed the concept of
marginal narrative, in addition to our employment of simplified patterns
represented in the semantics and functions of margins in some novels and
stories.
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